## COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



## UN NOUVEL ÉDIFICE POUR L'ÉCOLE BORÉALE S'EN VIENT

**Edmonton, le 12 mars 2024** - Hier le gouvernement provincial a annoncé le financement pour la construction d'une nouvelle école Boréale qui pourra desservir les élèves de la prématernelle à la 12e année.

« La communauté de l'école Boréale attend depuis très longtemps une école qui peut offrir une éducation français langue première dans un milieu francophone jusqu'à la 12e année, une école qui respecte leurs droits. Nous sommes donc ravis de célébrer cette annonce avec eux, » déclare la présidente du CSCN Tanya Saumure.

En 2023, le gouvernement provincial a annoncé du financement pour le design de la nouvelle école. Depuis ce temps, des conversations avec les architectes ont eu lieu et des démarches ont été faites afin d'assurer du financement du gouvernemental fédéral pour des espaces communautaires dans le nouvel édifice. Le CSCN partagera des nouvelles à ce sujet au moment opportun.

Le CSCN sera ravi de partager plus d'informations avec la communauté scolaire lorsque ça sera possible.

## Pour plus d'informations :

Laura Devaney
Directrice des affaires corporatives
780 468-6440
medias@centrenord.ab.ca

-30-

## À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille plus de 4 000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.